

「きっかけ」内に自然と共生する社会などについて語り合う
新コミュニティがオープン！

自然と共生する
暮らし発見コミュニティ

産経新聞社とクオンが共同で運営する、インターネット上でユーザー同士が対話を楽しむオンラインコミュニティ「きっかけ」内に、自然と共生する生活や社会のあり方をテーマに語り合う「自然と共生する暮らし発見コミュニティ supported by 清水建設」が、7月11日(金)にオープンしました。

【URL】 <https://www.beach.jp/community/SHIMIZU-KENSETSU/>

本コミュニティは、「自然と共に生きるまちづくり」について、世代や立場を超えて自由に語り合えるオンライン上の交流の場です。「あなたにとって“自然と共にある暮らし”とは?」「こんな風景が未来のまちにあったらいいな」といったテーマを通して、それぞれの視点で自然との関わりを考え、共感し合える場所を目指しています。

投稿テーマは、「緑と建物が一体化した空間に感動した体験」、「環境に配慮した行動を始めたきっかけ」など、実体験をもとに気軽に参加できる内容をご用意。環境や未来といった少し遠く感じるテーマも、身近な話題から自然に語り合える工夫をしています。

コミュニケーションが深まるなかで、清水建設が掲げるグループ環境ビジョン「SHIMZ Beyond Zero 2050」や、最新の取り組み「グリーンインフラ+(PLUS)」についても理解を深めながら、日常で出会った風景、子どもたちに伝えたい自然の記憶、未来に残したい暮らしのかたちなどへ思いを巡らせる“きっかけ”となることを目指しています。

今回、オープンを記念して、キャンペーン期間中にコミュニティへ登録し、1回以上コメントを投稿のうえ、応募フォームにご入力いただいた方の中から、抽選で10名様にクオカード1000円分をプレゼントするキャンペーンを実施いたします。締め切りは9月12日(金)13時まで。参加は無料です。ぜひお気軽にご参加ください。



■「きっかけ」とは

「きっかけ」は、産経新聞社とクオンが共同で運営しているオンライン上のコミュニティです。ショッピングモールのようなイメージで発展していく構造を特徴としており、「きっかけ」は中心(センター)にある広場のような役目を果たしています。ユーザーは、「きっかけ」でさまざまな会話やキャンペーンを楽しみながら、各テナントにあたるクライアントの“パートナーコミュニティ”にも自由に参加、回遊し、コミュニケーションを活性化させています。

【きっかけ公式HP】

<https://www.beach.jp/community/KIKKAKE/>

「きっかけ」は、時代に適応した場所であるとともに、「ソーシャルメディアナンバーワン」を掲げ、ユーザーがコミュニケーションを交わす中から生まれた話題が新聞やWEBといったメディアを通じて広がり、社会的な価値を創出する場となることを目指しています

2025年7月11日現在、「きっかけ」には企業や団体との共創を目的とした「パートナーコミュニティ」が17社(団体)参画しています。今回、「自然と共生する暮らし発見コミュニティ」は「きっかけ」のパートナーコミュニティの1つとしてオープンしました。

